

## Bipartidismo ya no define: Julieta Castellanos

**DIÁLOGO.** La rectora de la Unah espera que haya consenso entre diputados para elegir la nueva Corte

**TEGUCIGALPA.** La rectora de la Universidad Nacional Autónoma de Honduras (Unah), Julieta Castellanos, espera que los partidos políticos lleguen a un consenso para elegir la nueva Corte Suprema de Justicia.

“No sabría cómo va a quedar, si se mantienen los que están, si entran otros, ese ya es un tema de los señores diputados de los diferentes partidos políticos”, dijo.

“Esta es una muestra que el bipartidismo, ya no define en solitario los temas donde se requiere mayoría calificada, el país tiene temas que ocupan consensos nacionales y hay que identificar estos temas comunes de los partidos pensando en el país. Los partidos tienen que hablar y dialogar”, expresó Castellanos.



**AUTORIDAD.** Julieta Castellanos, rectora de la Unah